

Falleció en La Habana el exentrenador de basket Carmelo Ortega



La Habana. 12 jun (JIT/RHC) **El movimiento** deportivo cubano recibió hoy con profundo pesar la noticia del fallecimiento del destacado entrenador de baloncesto Juan Carmelo Ortega Miranda, a consecuencia de un accidente doméstico.

Formador consecuente, comprometido y apegado al rigor y la profesionalidad, nació el 16 de julio de 1938 en Bejucal, Mayabeque, y dejó una hoja de servicios merecedora de numerosos reconocimientos, incluida la distinción Maestro de Generaciones.

El estrategia que condujo a la selección varonil medallista de bronce en los Juegos Olímpicos de Múnich 1972 fue artífice de otros muchos resultados que le encumbraron durante el mejor período del baloncesto para la isla.

A sus órdenes se fraguaron también el cuarto lugar disfrutado en el Campeonato Mundial de San Juan 1974 y el bronce panamericano de Cali 1971, por solo citar algunos lauros.

Siempre dispuesto a compartir sus conocimientos, devino fuente de la que bebieron muchos técnicos y disfrutó del cariño y la admiración de estos y sus otros restantes alumnos.

Su cadáver será velado hasta las 10 de la noche de este domingo en la funeraria de Mauline, en el municipio de Arroyo Naranjo, antes de ser cremado.

Llegue a familiares y amigos el mensaje de solidaridad del movimiento deportivo cubano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/96575-fallecio-en-la-habana-el-exentrenador-de-basket-carmelo-ortega>



Radio Habana Cuba